
１１月４日（日） 

松茂総合会館にて１１月度例会「親子でクッキング例会」を行いました。 

青少年育成委員会の最後の例会と言う事で若干気合いが空回りした感がありましたが、皆さん

楽しくハンバーガーを作っておりました。まず、私委員長の三輪が、仕込みの為に松茂総合会館

に到着すると、１名、エギイワナ委員が来ておりまして、仕込みを仲良く２人でやっておりまし

た。仕込みの時間は１時間半と言う事で、若干不安はあるものの大谷委員（鳴る一のオーナー）

も来てくれたので一安心、続いて、中神副理事長親子と浦川副委員長も現れて全員集合しました。

仕込みをしていると中神夫人が手伝いますと言ってくれたのでレタスを洗ったりしてもらいま

した。（さすがは中神夫人） 

４時からセレモニーが始まるので巻きで仕込みを終わらせて、小林委員長司会のセレモニーへ、

なかなか堂々とした司会っぷりに好感が持てますな。（笑）そしてグダグダな委員長挨拶が終わ

り（途中、高島直前のヤジも飛び）クッキング例会が始まりました。 

すだちパン、炭入りパン、普通のパン（大谷作）を配り終えて、いざ実習へ・・・。メンバー

の様子を見てみると、大谷君は、食品の説明をしております。イワナ君は、調味料の説明。中神

副理事長は、ハンバーガーを作っております。（今日ぐらいはしっかり家族サービスしてほしい

です(^_^;)）浦川副委員長・・・何やら焦っております。お茶が無いと（爆）話を聞いてみると、

スポーツ飲料しか買ってない（笑）すぐに買ってきてもらいました。あなたは今から野球でもす

るのかと激しい突っ込みを心の中で優しく入れておきましたが、浦川君らしいチョイスに若干和

みました。 

続いて尾方副理事長親子の席へ、尾方さん男の料理を作っております。パンの間に肉＆肉すご

く美味そうです。尾方さんは料理の作り方もしっかりしているので心配なさそうです。続いて、

中神家の皆さん、奥さんを中心に頑張っておられます。副理事長は若干足を引っ張っておりまし

たが（汗）小林君、高島さんチームも、佐伯さん（アイドリーの店主）がいるので心配なさそう

です。そして、矢野君、友成君、三石君チームは・・・なにやら、とんかつを揚げておりますが、

なんとフライパンで揚げるという暴挙をやらかしております（エコだね）フライパンで揚げると、

油は少なくてすみますが、温度が急激に下がり、上がる時は急激に上がるので難しいのですよ。

なので、私が代わりに揚げました。やはり難しく、少し生揚がりにはなりましたが、蒸らす時間

があったので自然と火が入りました。（安心）続いて矢野君、蓮根チップスを揚げております。

（フライパンで笑）若干焦げてるようではありますが、本人は美味しそうに食べておりましたの

で無問題です。そして、朝田さん家族と、中島君家族も見てみましたが皆さん上手に作っており

ました（さすがです）最後に試食をしまして、委員長のグダグダなクイズをして、終了しました。 

皆さん楽しく、また上手にハンバーガーを作っておられたので、例会としては、満足して頂け

たのではないかと思いました。１１月という忙しい時期にたくさんの人に集まって頂き、委員長

として感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございました。 

 

 


